
 
 

REQUERIMENTO 
 

Excelentíssimo Senhor Alexandre Hoffmeister 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS  

 
O Vereador Jerri Moraes integrante e líder da Bancada do MDB e Vereadora 

Sandra Orth integrante e líder da bancada do PSDB, vem apresentar para deliberação 
plenária, a seguinte: 

Que seja enviada correspondência a Excelentíssima Senhora Arita Bergmann, 
Secretaria de Saúde Do Rio Grande do Sul. 

Solicitamos medidas imediatas para atender as demandas reprimidas da 
saúde durante a pandemia. 

  Muitos procedimentos cirúrgicos não aconteceram, pois as secretarias municipais 
de saúde, só podiam utilizar os hospitais para procedimentos de extrema urgência e 
atendimentos ao COVID-19. 

 Na alta complexidade muitos pacientes foram encaminhados para Porto Alegre e 
Canoas, onde deram entradas nesses hospitais, porém o atendimento não aconteceu e 
estão até hoje aguardando ser chamados. 

 Solicitamos a Secretaria de Saúde do Estado RS que faça um levantamento junto 
as centrais de marcação de consultas e exames dos municípios para organizar e otimizar 
esses atendimentos, pois a população ficou praticamente desassistida durante a pandemia. 
Com unidades de Saúde fechadas ou atendendo com o mínimo possível, hospitais e UTIs 
lotados e com a maior parte dos recursos destinados a saúde, canalizados para o 
atendimento da COVID-19. 

           Diante de tantos problemas na saúde, causados pela pandemia sugerimos ao 
governo do Estado do Rio Grande do Sul que utilize parte dos R$ 800 milhões, oriundos 
da privatização da CEE para resolver esses atendimentos que não aconteceram e trazer 
mais qualidade de vida para o cidadão gaúcho que precisa trabalhar. 

Sem mais nada a solicitar, expressamos nossos mais sinceros votos de estima e 
consideração.   

 
 
 

 
_________________                  _________________ 

 
Jerri Moraes                            Sandra Orth 

Vereador (MDB)                       Vereadora (PSDB) 
 


